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Ata de reunião extraordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada aos trinta dias do mês de Abril de dois mil 2 
e treze às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares: 4 
Maria Rita de Cássia Bueno Martins e seus suplentes: Maria Raquel Nascimento, 5 
Renata Ferreira Baronti e Eliane Márcia Martins Tortello,  representantes da 6 

sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da criança e do 7 
adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln Cesar Moreira e 8 
Dettloff von Simson Junior, os representantes de entidades com atividades 9 

junto aos Movimentos Populares- titulares: Sheila Rodrigues de Oliveira. 10 
Estiveram presentes os convidados:Maria Elisa Taglianini (Cidade dos 11 

meninos),Josane Rossi Lazarette  e Ademar de Campos(Lar da Criança Feliz)  12 
Deliberação sobre: Dettloff inicia a reunião sugerindo a inversão do item 8 13 
em consideração aos representantes das entidades, sendo acatado pelos 14 

presentes.1-Reordenamento “Lar da Criança feliz” e “Cidade dos 15 
Meninos”. Foi esclarecido sobre as deliberações do colegiado. 2- Protocolo 16 
13/10/6124 representação do poder público. Dettloff informa que o 17 

protocolo refere sobre uma consulta feita junto à Secretaria de Assuntos 18 
Jurídicos da PMC quanto da representação da Conselheira Cristiane no CMDCA 19 

por tratar-se de terceiro mandato consecutivo, e de acordo com o parecer a 20 
conselheira não pode continuar a exercer a representação neste Conselho. 21 
Lincoln manifesta seu posicionamento contrário ao parecer, justifica que por 22 

omissão da lei não se aplica aos conselheiros representantes do poder público, 23 
considerando a regra de indicação, tratando-se de indicação do Prefeito, Eliane 24 
manifesta favorável ao posicionamento do conselheiro Lincoln. Abel justifica 25 

que a consulta foi realizada junto a Procuradoria do próprio poder público e que 26 
se aplica aos conselheiros de um modo geral. Colocado em votação foi acatado 27 

o parecer com 5 votos favoráveis e 2 votos contrários. 3- Edital de Projetos.  28 
Foi justificado que o GT está se reunindo para análise dos projetos e que não 29 
concluiu os trabalhos, sendo retirada a pauta. 4-Devolução de recursos ao 30 

FMDCA pelo “Instituto Anelo” e solicitação de nova utilização. Após 31 
análise da solicitação a diretoria executiva sugere pelo indeferimento da 32 
solicitação, Eliane refere sobre a análise do Tribunal de Contas quanto a 33 

devolução de recursos, que tem sido uma prática cotidiana deste conselho, não 34 
deve tornar uma regra. Colocado em votação foi indeferido a solicitação por 35 

unanimidade. 5-Ofício do Conselho Tutelar enviado ao Prefeito referente 36 
ao CDHU.   O ofício do CT requisita melhorias das condições habitacionais e de 37 
saneamento básico ou inclusão em Programas habitacionais para todas as 38 

famílias de crianças e adolescentes moradoras do bairro San Martim, informa 39 
que a COHAB e a defesa civil não avaliam a área como de risco. Proposto enviar 40 
ofício de apoio ao solicitado para o Prefeito, colocado em votação foi aprovado 41 

com 7 votos favoráveis.   6-Convite do Fórum Brasileiro de Segurança 42 
Pública. Informado sobre a solicitação de informações deste conselho referente 43 

a “segurança” para contribuir com a realização de pesquisa, colocado em 44 
votação foi aprovado com 7 votos favoráveis. 7-Visita do CMDCA de Macaé 45 
dia 21/05/13.  Abel esclarece que em 21.05.2013 estaremos recebendo a 46 

visita do CMDCA de Macaé juntamente com o Coordenador do FMDCA, 47 
esclarece que o Presidente e o tesoureiro estarão presentes e convida os 48 
demais conselheiros para participarem, Eliane sugere estender o convite ao 49 

DGDS – Coordenadoria de Convênios e Prestação de Contas da SMCAIS, sendo 50 
acatada a sugestão. 8-Representante do CMDCA no Fórum de Educação. 51 

Lincoln esclarece que o Fórum é um espaço para discutir a Educação Municipal, 52 
foi criado no início desde mês com a participação de várias entidades de 53 
educação e escolas, todos os órgãos com interesse em participar deverá fazer a 54 
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indicação formal, encaminhando documento com a indicação. O CMDCA tem 55 

assento no Conselho de Educação, onde ele é o representante, e devido a 56 
outras atribuições profissionais não tem condições de assumir esta tarefa, o 57 

Fórum tem uma ação ampla e estará elaborando a Conferência Regional de 58 
Educação. Sugerido a indicação da Conselheira Maria Ivone que será consultada 59 
para posterior indicação oficial. Sobre a pauta 1- Reordenamento “Lar da 60 

Criança feliz” e “Cidade dos Meninos” Dettloff informa que foi esclarecido 61 
aos presentes da entidade Lar da Criança Feliz sobre a deliberação de recurso 62 
de R$ 30.000,00 e se houver a necessidade de valor maior para aquisição de 63 

veículo a entidade deverá complementar o recurso. À entidade Cidade dos 64 
Meninos foi esclarecido que com relação a proposta de reordenamento - 65 

formação/capacitação foi sugerido pelo indeferimento por ter sido solicitado 66 
após a definição das diretrizes de utilização dos recursos do FMDCA, colocado 67 
em votação foi aprovado o indeferimento com 6 votos e 1 abstenção. Nada 68 

mais havendo foi encerrada a reunião. Eu Maria Rita de Cássia Bueno Martins 69 
lavrei a presente ata. 70 


